



Birgit Altenberger (20) ist Gemeindeangestellte und wohnt auf der „schönen Sonnseite Mittersills“ - der Siedlung unterhalb des Schlosses. Hobbys der Oberpinzgauerin sind Schwimmen, Skifahren und Reisen.



Peter Seiwald (56) ist Direktor des BORG Mittersill und engagiert(e) sich im Pfarrgemeinderat, der SPÖ und der Literaturgruppe. Seit 1982 lebt der Vater zweier Söhne in der Oberpinzgauer Stadt, momentan in Stampferau.

Kurz & knapp



Einwohner:
5 443

Bevölkerungsdichte:
41,23 Einwohner/km²

Geschichtliches:

Urkundlich wird Mittersill (1155 - 1164) als „Mittersele“ bezeichnete, was ursprünglich etwa „mittlere Siedlung“ bedeutete.

Wissenswertes:

Während der NS-Zeit befand sich im Schloss Mittersill ein KZ-Nebenlager von Mauthausen.

1945 wurde der Komponist Anton von Webern unter ungeklärten Umständen, jedoch wahrscheinlich versehentlich, von einem US-Soldaten in Mittersill erschossen.

Promis in Mittersill:

Nachdem Hubert Baron von Pantz 1948 den legendären und exklusiven „Sport & Shooting Club Schloss Mittersill“ gegründet hatte, avancierte Mittersill zum Jetset-Treffpunkt. In den 1950er- bis Mitte der 1960er-Jahre waren der Schah von Persien und Soraya, die niederländische Königsfamilie, König Farug von Ägypten, Aristoteles Onassis, Gina Lollobrigida, Clark Gable und mehr in Mittersill zu Gast.

Eine typische Aussage eines Touristen?	Die schönsten Feste im Jahr sind...	In Mittersill schimpfen alle darüber, dass...	Das Gerücht, das sich momentan am hartnäckigsten in Mittersill hält, ist...
„Ihr könnt euch glücklich schätzen hier zu leben, wo andere Urlaub machen!“	„Ob im Sommer das Stadtfest oder das Strudelfest, oder im Winter der Nationalparkadventmarkt - in Mittersill gibt's viele schöne Feste!“	„...nichts los ist!“	„...dass der neue Kreisverkehr nicht funktioniert bzw. nicht funktionieren wird.“
„Ihr habt es wunderschön hier!“	„...Ostern!“	„...eine Umfahrung fehlt.“	„...dass Gerüchte meist nicht stimmen!“
Wo befinden sich die schönsten Plätzchen, um draußen zu sein?	Wer ist der berühmteste Mittersiller?	Ein echtes Mittersiller Original...	Von Bürgermeister Wolfgang Viertler wünsche ich mir...
„Beim Hintersee und auf der Terrasse von Schloss Mittersill!“	„ORF-Journalistin Waltraud Langer.“	„...ist Hansl Enzinger, Ehrenbürger der Stadt und Autor des Buches ‚Bergmäher in der Nationalparkregion Hohe Tauern‘.“	„...dass er für alle ein offenes Ohr hat und noch viel in Mittersill bewirkt.“
„Im ‚Heitzmann‘-Gastgarten (hinten).“	„Toni Arnsteiner, der Gründer der Ski-Weltmarke ‚Blizzard‘!“	„Ich bin erst seit 30 Jahren in Mittersill; ich kenne noch nicht alle!“	„...dass er viel Freude mit seinem kleinen Wolfgang und seiner Familie hat!“